

Gott an diesen Ort führen, denn dieses hat uns Jesus, der liebe Heiland, recht schön gelehrt.

Im Tode stirbt die Seele nicht,
Sie kommt zu Gott vor das Gericht.

64.

Jesus sagte nämlich einmal zu seinen Jüngern: „In meines Vaters Hause sind viele Wohnungen. Ich gehe hin, euch eine zu bereiten, und werde wieder kommen, und euch zu Mir nehmen.“ Dieses Haus des himmlischen Vaters ist der Himmel. Dort hat der liebe Heiland den Guten eine Wohnung bereitet: denn die guten Menschen sind Kinder des himmlischen Vaters, darum sollen sie auch bei Ihm in seinem Hause, im Himmel, sein. Sei also, mein Kind! immer recht fromm, mache dem himmlischen Vater Freude dadurch, daß du Ihm gehorsam bist, und Ihn und Seinen Sohn, so wie deinen Nächsten recht aufrichtig liebest, dann kommst du einmal, wenn du stirbst, auch zu Ihm in den Himmel. Wenn du aber böse wärest, Gott und den Nächsten nicht liebest, dann würde dich Gott nach diesem Leben in die Hölle stossen.

Jenen, welche heilig leben,
Wird Gott einst den Himmel geben.

65.

Du weißt nun, liebes Kind, daß der Leib in die Erde begraben wird, wenn er todt ist, und